

# 紙風船



## 学校菜園も始めました



『たんぼアート』に引き続き、『畑』でも作物を育て始めました。学級で話し合い、育てたいものを決めました。きゅうり、サツマイモ、ジャガイモ、ミニトマトなど、様々な作物に挑戦です。

今年は『清流会』のみなさんに相談したところ、肥料を混ぜて土を耕し、畝づくり、マルチかけなどをして、立派な菜園をつくっていただきました。また、それぞれの作物を植える場所なども助言していただきました。この後も、「ネットの張り方がおかしい」「水のかけ方が足りない」など、いろいろ行き届かないところがあるかと思えます。学校に来た際、ご指導いただければありがたいです。



## 人権の花を植えました

13日(木)は、『人権の花運動』の一環でマリーゴールドの花を植えました。

はじめに、人権擁護委員のIさん、Sさんをお迎えし、人権集会を行いました。「人権」というと難しい言葉のようですが、友達と仲良くしたり、地域の方々にあいさつをしたり、自分ができることから始め、相手も自分も幸せになることだと分かりました。その後みんなで花を植えました。優しい気持ちで植えたり、植えた後も優しい気持ちで水をかけたりすることができたようです。早く植えた上学年の子どもたちが、下学年のお手伝いをしたり、周りの雑草をむしったり、優しさパワー全開の花壇になりました。この後も、朝の水やりを忘れずに美しい花壇を保っていきたいと思います。ご家族のみなさまも、是非見においでください。



## 博士号教員特別授業



昨年に続き、今年も大曲農業高等学校から、博士号の〇先生と生物工学部の高校生を迎え、5・6年生が特別授業を受けました。

5年生は、メダカの特徴や育て方を教わり、学校で飼って

いるメダカを数えたり、雄と雌を見分けたりしました。6年生は、酸性・中性・アルカリ性の性質を教わり、様々な液体のPHを調べ、液体の正体を予想したりしました。

高校生からは、小学生の頃の玉川ダム見学での説明がきっかけで、今の研究に取り組んでいること、また秋田の宝であるクニマスがまた田沢湖に住むことができるように研究に取り組んでいることなどを聞きました。様々な体験が自分の進む方向を決めるきっかけになることを改めて感じました。

## 避難訓練をしました

もっと早い時期にやりたいと思っていた避難訓練ですが、たくさんの行事などが入ってきたため、なかなか実施することができず、12日(水)にようやく実施することができました。どの学年も放送や先生方の指示をきちんと聞き、真面目に素早く避難することができました。

毎年行っている避難訓練ですが、昨年度と教室が変わっているため、避難経路も違います。また今回は地震を想定して行いましたが、火災の場合は出火場所によって避難経路も変わってきます。土砂災害、不審者侵入なども考えられます。大事なことは、落ち着いて先生の話の一度で聞くこと。そのためには、普段から先生の話の一回で聞き取るようにすることが大切であることを確認しました。



## 1年生の授業から・・・

旭山神社に行きました



エアコン設置工事が始まりました。工事車両も出入りしています。お迎えの際は、お気を付けてください。